



***Le christianisme n'est pas seulement véridique parce que la Bible l'affirme, mais parce qu'un événement extraordinaire a eu lieu.***

Le christianisme n'est pas seulement véridique parce que la Bible l'affirme, mais parce qu'un événement extraordinaire a eu lieu.

Il est vrai que nous ne saurions pas grand-chose du Christianisme si le récit de la Résurrection n'avait jamais été écrit, mais la Résurrection est antérieure à ces récits.

Paul était chrétien avant d'écrire un seul mot du Nouveau Testament.

Tout comme Matthieu, Jean, Jacques, Pierre, et d'autres. Pourquoi ? Parce qu'ils avaient été témoins de la Résurrection de Jésus.

Contrairement à ce que certains sceptiques peuvent penser, les auteurs du Nouveau Testament n'ont pas inventé la Résurrection - c'est la Résurrection qui a fait d'eux les auteurs du Nouveau Testament.

Autrement dit, les écrits du Nouveau Testament n'ont pas inventé la Résurrection. C'est la Résurrection qui est à l'origine des écrits du Nouveau Testament ! Sans la Résurrection, il n'y aurait pas de Nouveau Testament.